

Sortie au circuit de Neuilly-sous-Clermont

Les judokas se divertissent

► Après un mois d'entraînement non stop, les jeunes judokas méritaient bien une récompense. Sur une idée de Marie-Thérèse Pascual, les dirigeants du judo clermontois décidaient de permettre aux jeunes licenciés de découvrir le karting. Mercredi 3 octobre, ce sont trente enfants conduits par leurs parents qui débarquaient sur la piste de karting de Neuilly-sous-Clermont. L'appréhension du départ disparaissait au bout de quelques tours de circuit, et c'est avec un plaisir certain que les jeunes s'adonnaient à ce sport mécanique.

Thomas (11 ans) avait bien conduit un karting "enfant" mais jamais un comme celui



Une trentaine d'enfants ont pu effectuer des tours de karting.

qu'il venait d'emprunter, «on va plus vite, il y a plus de sensations», déclarait-il. Message

reçu pour Corinne Berjaud, premier professeur de judo, qui a l'intention de proposer

aux cadets, juniors et seniors la même sortie.



Sortie 1008 novembre 2001